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令和３年１０月定例教育委員会会議結果報告及び会議録（要点筆記）  

 
日  時：令和３年１０月２０日（木）１３：３０ ～１７：００ 

場  所：古賀市立古賀東小学校 ２階 会議室 

出席委員：長谷川教育長 米倉議長 大賀委員 木村委員 松下委員 

欠席委員：１名 小山委員  

事務局 ：横田教育部長 桐原教育総務課長 浦邉学校教育課長兼主任指導主事 樋口生涯学習推

進課長 坂井青少年育成課長 柴田文化課長 三上学校給食センター所長 井上学校教

育課指導主事 教育総務課庶務係（坂井、松本） 

傍聴者 ：０名 

付議事項： 

 １．開会 

 ２．教育長あいさつ 

 ３．諸 報 告 

（１）教育長報告 

（２）教育委員情報交流 なし 

（３）教育委員会報告 なし 

 

４．議案 なし 

 

５．協議事項  

 

６．その他事項 

（１）各課（所属）等報告 

（２）その他 

   令和３年度 ICT訪問（古賀東小学校 授業視察） 

 

 ７．閉会 

 

会議内容：以下のとおり 

 

１．開会  

１３時３０分、議長が開会を宣言。 

本日は、古賀東小学校で ICT訪問を兼ねての 10月定例教育委員会を開催いたします。 

 

２．教育長あいさつ 

    緊急事態宣言が解除されましたが油断は禁物です。第６波が来るのではと心配されてい

るところです。ワクチン接種により重症化は回避されつつありますが、インフルエンザ

も流行る季節となりましたので、ご注意ください。今後も３密を回避して会議を進めて

まいります。 

    

３．諸報告 

（１）教育長報告 
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    ・市内修学旅行で花鶴小、西小、花見小、東小が行っています。コロナ対策も万全にして

安心して行けました。青柳小、３中学校は 12月に予定しています。 

   ・市役所の外で定例教育委員会を行うのは初めてです。令和４年度も学校訪問を兼ねるこ

とで、教育委員会内でも働き方改革につながると思います。 

   ・ICT、GIGAスクールについて、教育委員の皆様にも見ていただき、議会にも報告してま

いります。本日はよろしくお願いいたします。 

 

 

（２）教育委員情報交流 なし 

 

（３）教育委員会報告 なし 

 

 

４．議案 なし 

 

５．協議事項  

    なし 

 

６．その他事項 

（１） 各課（所属）報告 

ア、 教育部長  

・令和４年度の当初予算について各課準備中です。第５次マスタープランの初年度となり、

市長の任期最終年度とります。当初予算については、２月の定例教育委員会で諮りする

予定です。 

        

イ、 教育総務課  

・公共施設総合管理計画アクションプランのパブコメを実施中です。教育部所管施設に

ついて、別紙のとおり報告いたします。 

 

ウ、学校教育課 

 ・小学校のいじめ認知件数は 25件、不登校兆候は 57人、不登校は 26人です。あすなろ教

室への通級児童数は入級者が 1 名となっております。中学校のいじめ認知件数は 5 件、

不登校兆候は 37人、不登校は 88人です。10人が解消復帰をしております。中学校のあ

すなろ教室への通級生徒数につきましては、現在正式に入級者が 7 名、体験入級者が 3

名となっております。小中学校におけるいじめ事案につきましては今月も重大事案はな

く、重大化するまえに問題状況は解消しております。 

・11月 13日の教育の日の実施取組の内容を資料で配布しておりますので、ご覧ください。 

 

エ、生涯学習推進課  

 ・成人式の駅伝は 11月 3 日に実施されました。例年より参加チームは少ない状況でした。
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6 区間で行いました。９時にスタートし、10 時 5 分にゴールしています。応援は沿線で

行わないこととしました。 

 

オ、文化課  

 ・歴史資料館の年報を配布しておりますので、ご覧ください。 

 

カ、青少年育成課  

 ・11月 28日土曜日に子どもわくわくフェスタを実施する予定です。 

 

キ、給食センター  

 ・食育推進事業として、小学校２年生の見学受け入れを 3校行いました。残り 5校です。 

 

  

（２）その他 

  ・古賀東小学校 ICT学校訪問（授業見学） 

 

  （質問、気づいた点について） 

松下委員：タブレットの字が細かい見づらいところもあるのでは、と思います。教科書も大きく

なり、タブレットも置くので、机の大きさの問題もあるが、タブレットが落ちるのでは

と心配になりました。 

    アナログのテレビは必要がなくなっているのであれば撤去をした方がいいと思います。 

教育長：机の大きさの問題はあります。文科省からも机の大きさをプラス 15センチとあり、教室

の増築をとあるが、既存では難しいところです。アナログテレビの引き取りについては、

大規模工事が入る時になど検討したいと思います。 

東小学校校長：字の大きさは最低 28ポイントを推進しております。 

大賀委員：ICT 導入のメリットについて、子どもたちがとても集中できているようです。子ども

たちの技術の吸収は早いですね。クラスによって差が出ないよう、困ったときの対処が

できるようお願いします。 

 

 

教育総務課長 (行事予定表の説明)  

庶務係長 （２月定例教育委員会の日程調整） 

米倉議長 ２月定例教育委員会は２月１７日１３時３０分からとします。 

 

７．閉会 

議長が閉会を宣言し、１７時００分閉会した。 


